

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 30. Juni 2015

Kennzeichnung mit Internationalen Piktogrammen auf den Schildern der Rheinwiesen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Schilder mit den Piktogrammen auf den Rheinwiesen überprüfen zu lassen, ob diese klar verständlich sind. Die zur Zeit stehenden Schilder sind zu klein und sollen durch größere Schilder in ausreichender Anzahl ersetzt und klar sichtbar aufgestellt werden.

Beschluss Nr. 0109

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dez. VII z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin